

BERICHT **Wiener Akademische Meisterschaft**

Am Samstag, 29.11., wurde die Wiener Akademische Meisterschaft in der Gitti-City, Stockerau ausgetragen. Zwei „Flodobären“ fanden ihren Weg zu diesem Event, um den AK Nord Wien auch auf diesem Parkett zu vertreten.

Buranich Christoph setzte sein Comeback nach seinem Einsatz bei der Wiener Landesmeisterschaft erfolgreich fort und das in beeindruckender Manier mit zwei fehlerfreien Serien.

70 kg, 76 kg und schließlich 81 kg lauteten seine gültigen Marken im Reißen. Auch bei der zweiten Teildisziplin, dem Stoßen – übrigens die „Schokoladeseite“ von Christoph, ließ er nichts „anbrennen“.

93 kg, 98 kg und letztlich 103 kg ließ er gültig in das Wettkampfprotokoll schreiben. Damit erreichte Christoph 184 Zweikampfkilos bzw. 235,61 Sinclair- sowie 280,14 Melzer-Malone-Punkte. Diese Leistungen bedeuteten neue Vereinsrekorde der Mastersklasse II – 79 kg – bravo Christoph!

Einen rabenschwarzen Tag erwischte unser zweiter Mann auf der Treppe, Nemec Martin. Nach einem gültigen Erstversuch bei 65 kg gingen 70 kg zwei Mal verloren was aber nicht am Gewicht lag sondern an mangelnder Konzentration und Kampfgeist.

Dementsprechend gestaltete sich auch das Stoßen. Nach einem gültigen Versuch bei 75 kg verzichtete Martin auf seine beiden anderen Versuche. Mit 140 kg Zweikampfergebnis und 162,06 Sinclair- bzw. 249,73 Melzer-Malone-Punkten blieb er damit weit unter seinen Erwartungen und Möglichkeiten.

Dennoch konnten Christoph und Martin in der Klasse der Althörer die Plätze zwei und drei belegen hinter einem entfesselten Sedlacek Claus vom KSV Pressbaum!